



Graine de monstre



Chapitre 5 : Des « grou, grou » dans la nuit.

Nous avons mis le petit monstre
dans la cuisine pour la nuit.
Je commençais à m'endormir
et à rêver que monsieur Soufressan, le pépiniériste,
me vendait des graines de Goujerus Monstériosus,
quand un ronronnement étrange me fit sursauter.
Je me levai machinalement et je retrouvai
ma femme et mes deux enfants
dans la cuisine, penchés sur le petit monstre.

- Il fait « grou,grou » quand il dort,
m'explique Marc-Antoine.

Il fit « grou,grou » toute la nuit.

Au matin, comme j'emmenais
Anne-Lise et Marc-Antoine à l'école,
je tombai sur monsieur Legoujat
qui devait nous guetter.

- Mais dites, croassa-t-il, votre chauffage est déréglé ?

Ou avez-vous changé de réfrigérateur ?

J'ai entendu un ronronnement, toute la nuit.

- C'est notre cousin qui fait « grou,grou »,
expliqua Marc-Antoine.

- Grou, grou, honkr, honkr, répéta monsieur Legoujat,
gron, gron, houkr, houkr, ...grr...

Je crus qu'il allait devenir fou.

Je me sauvai par l'escalier,
entraînant les enfants.

Suite au

prochain numéro